

que le déjeuner ne serait pas servi avant le départ du vapeur, et ces braves Anglais paraissaient munis de l'appétit qui accompagne toujours les admirables facultés digestives de leur nation ; mais ils avaient aussi une bonne humeur qui ne s'allie pas si généralement avec l'appétit de ces insulaires. L'homme qui portait une élégante casquette de Glengarry ainsi qu'un habillement gris assez commun, donnait un bras à une dame d'un extérieur gai et sans façon, qui paraissait être sa femme, et l'autre à une aimable et jolie jeune fille qui lui ressemblait assez pour être sa sœur. Il marchait rapidement de loing en large, disant qu'il voulait s'ouvrir l'appétit pour le déjeuner. Cela faisait rire les dames tellement que la plus agée, perdant son équilibre, brisa l'un de ses hauts talons de bottines, qu'elle jeta précipitamment par dessus bord. Puis elle s'assit, et bientôt l'attention de nos trois voyageurs se concentra sur le steamer de Liverpool, qui venait d'entrer en rade, et se dirigeait vers son quai, avec tout un peuple de passagers massé sur son gaillard d'arrière.

— Il arrive d'Angleterre, dit le mari, d'un ton expressif.

— Peut-on s'imaginer ! répondit la femme. Passe-moi la lorgnette, Jenny.

Puis, après avoir longtemps examiné le vaisseau :

— Dire qu'il est parti d'Angleterre ! ajouta-t-elle.

Ils regardèrent encore pendant deux ou trois minutes, puis la pensée de la femme se reporta sur le retard de leur propre vaisseau ainsi que sur le déjeuner :

— Et nous, nous ne partons pas à sept heures, vous savez, dit-elle avec cet air d'avoir trouvé quelque chose de neuf, que les Anglais prennent généralement pour débiter leurs lieux communs.

— Non, répondit la jeune fille, nous attendons le bateau de Montréal.

— Songez donc qu'il vient d'Angleterre ! reprit l'autre, dont les regards étaient retournés au steamer de Liverpool.

— Le voici, le steamer de Montréal, s'écria le mari ; il double la pointe là-bas. Voyez-vous la fumée ?

Il montrait quelque chose dans le lointain avec sa lorgnette, et tâchait de percer le brouillard qui flottait à l'horizon.

— Non, pardieu ! c'est une scierie qu'on aperçoit sur la rive.